

ICTLuxembourg élit Benoit Poletti à sa présidence



ICTLuxembourg, la plateforme qui rassemble les associations et acteurs du secteur ICT au Luxembourg a élu son nouveau bureau et a adopté un programme ambitieux pour les deux prochaines années.

Réunis ce 11 juin 2025 à l'occasion d'une session de travail dans le but de définir une feuille de route pour les deux prochaines années, l'association professionnelle ICTLuxembourg a désigné Benoit Poletti (CEO d'Incert) en tant que Président de l'association.

Benoît sera entouré de deux vice-présidents, Ananda Kautz, Member of the Management Board – Innovation, Payments, Sustainability de l'ABBL et Filipe Pais, Chief Customer Officer de LuxProvide, également élus à l'unanimité.

ICTLuxembourg rassemble 23 membres dont les principales fédérations, associations professionnelles, entreprises et institutions de recherche qui s'impliquent à faire émerger une place technologique dynamique au Grand-Duché de Luxembourg. En renforçant la synergie et l'échange entre ses membres et en amplifiant leurs messages, ICTLuxembourg se positionne en tant que porte-voix forte, pragmatique et ambitieuse pour un numérique responsable, innovant et fructueux.

« La digitalisation de notre société s'accélère avec les nouvelles technologies telles que l'identité numérique, l'Intelligence Artificielle ou les services Cloud, assure Benoît Poletti, Président d'ICTLuxembourg. La Digital Nation est une réalité qui nécessite l'évaluation de risques en mutation constante, une connaissance de notre écosystème ICT, une meilleure maîtrise technologique et un transfert de savoir-faire au plus grand nombre. C'est à ce titre que la confiance sera renforcée et que nos objectifs communs seront atteints. »

L'association a remercié l'ensemble du bureau de la mandature précédente, qui sous la présidence d'Amal Choury a consolidé une mobilisation des membres et célébré en 2024 ses 10 ans d'engagement pour le développement du secteur digital au Luxembourg.

En 2025, ICTLuxembourg anime un réseau dynamique de membres, porte et soutient des projets structurants pour le secteur ICT. Récemment, l'association a rejoint l'initiative de sensibilisation à la lutte contre la fraude en ligne (cyberfraud.lu).

L'association ICTLuxembourg poursuit la facilitation de la coopération et de l'échange de bonnes pratiques ICT, et participe activement à la réflexion des initiatives gouvernementales sur un secteur en forte mutation. Trois groupes de travail structureront désormais les priorités retenues par l'association à l'issue de la session de travail, à savoir la Data (coordonné par Jean-François Terminaux, Finance&Technology Luxembourg), la Cybersecurité (par Yves De Pril, Clusil), l'Intelligence Artificielle (par Felipe Pais, LuxProvide S.A.). De plus, l'association compte parmi ses rangs trois présidents honoraires expérimentés, Gérard Hoffmann (Proximus Luxembourg), Vincent Lekens (FGT) et Amal Choury (e-Kenz).